

鷹巣の子 **7**月

平成26年7月1日
福井市鷹巣小学校
TEL86-1114 FAX86-1115
学校代表アドレス
takasu-j@fukui-city.ed.jp

がんばって走ろう！

5月27日(火)に砂浜マラソンが実施されました。前日の雨も上がって、まさにマラソン日和となりました。業間に浜風マラソンで走っている子どもたちはグラウンドと比べて、足をとられる砂浜を走りながら、苦しい表情ながらもがんばっていました。お家の人や地域の方々の温かく、多くの声援も力になっていました。走り終えた表情は、とても晴れやかですてきな笑顔にあふれていました。



さあ 折り返しだぞ



スタートは緊張するなあ

英語をどんどん使おう

5月23日(金)にハロータイムがありました。今回は、縦割り班で、英語を使いながらペアになって「魚釣り」ゲームをしました。

縦割り班とは、幼稚園から6年生までを6つの班に分けて、1年間を通して活動するグループのことです。

小さいうちから英語に親しむことで、英語に興味関心をもてると考えています。さらに、これからの英語の学習を楽しみになることも期待しています。



釣れたのはオクトパスかな？

田んぼに入って苗植えよう

5月20日(火)、5年生が田植えを体験しました。

J Aや地元の方の指導を聞きながら、初めての田植えを行いました。泥に足をとられながらも、転ぶことなく、ゆっくりと気をつけながら手で植えていきました。総合的な学習の授業として、田んぼの様子を観察していき、秋の収穫にも参加する予定です。



ゆっくり ていねいに

授業に集中！

6月3日（火）に教育委員会の先生方が学校訪問に来られました。幼稚園と小学校では2年生，4年生から6年生までの授業を参観して頂きました。しっかりと話を聞いたり，じっくりと考えたりする姿，ペアやグループ，全員での話し合いや発表も多く見られて，がんばっている様子をほめて頂きました。



先生 当ててください



じっくりと考えてよう

幼児と生徒が 一緒にお勉強

6月5日（木）に幼稚園児と中学3年生がシャボン玉づくりで一緒に授業をしました。

中学生は幼稚園児に優しく教えながら，幼稚園児は中学生の動きをまねていきながら，お互いが楽しく学び合っていました。そして，シャボン玉ができるとどちらも笑顔いっぱいになっていました。



うまくできるかなあ

命を守ろう

6月20日（金）に，避難訓練がありました。臨海消防署の方に見てもらいながら，子どもたちはスムーズに避難をしていました。

まず大きな地震から身を守ります。昼休み中で教室以外にいた子もおり，自ら行動しなくてはなりません。校庭に集合後，津波警報が出て，中学校校舎の3階へ移動しました。さらに兄弟姉妹が集まる並び方にして，保護者への受け渡しの態勢をつくりました。



けむりの体験

7月，8月の主な行事予定

- ・7月10日（木）…サマーフェスティバル（予備日 7/15）
- ・7月17日（木）…保護者懇談会
- ・7月18日（金）…大掃除 夏休み前集会
- ・7月21日（月）～夏休み～ 8/28
- ・8月22日（金）…幼小学校登校日
- ・8月24日（日）…PTA資源回収・奉仕作業
・ソバまき



道徳の授業の様子